



“Hay que ser leales con el que nos dio cobijo”, dice Monreal a morenistas que buscan crear otro partido

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, hizo un llamado a “mantenernos leales a la organización que nos cobijó y a través de la cual, nosotros somos legisladores sirviendo a la patria”.



En entrevista con Latinus consideró que “deberíamos mantenernos unidos, no tener fisuras, ningún tipo de desencuentros”, ante la petición de registro como partido político que promovió Édgar Francisco Garza Ancira, militante de Morena y presidente de la agrupación "Que siga la democracia".

“Ojalá y reflexionen, pero si no lo hacen, están en su derecho de construir el partido político que ellos creen y están en su derecho de participar con libertad en cualquier asociación u organización política, el país tiene libertad, y eso es importante”, expresó.



El 30 de enero, dicha Agrupación Política Nacional (APN), la cual fue creada para promover la consulta de revocación de mandato el sexenio anterior, solicitó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) su registro como partido político.

Ante la intención de Garza Ancira, el líder de Morena consideró que “es una decisión que él ha tomado y que él toma, yo lamento siempre cuando un militante de Morena se va o se da de baja del padrón de militantes”.

“Me da tristeza porque somos un movimiento, y ojalá y todos lucháramos por los objetivos que nos planteamos desde que inició el expresidente López Obrador”, indicó.

Garza Ancira es esposo de Gabriela Jiménez, vicecoordinadora de Morena y quien el viernes pasado afirmó en breve entrevista que ya no pertenece a "Que siga la democracia" desde marzo de 2023.

Ese día apeló a su individualidad en su matrimonio y lo comparó como ocurre en familias en las que “hay quien le va a las Chivas como al América”.

Después informó por medio de un comunicado que se distanció en junio de ese año, aunque sus redes sociales muestran actividades con esa agrupación hasta diciembre del 2024.

Monreal Ávila hizo “un llamado amplio a los militantes de Morena para que nos mantuviéramos en el movimiento”.

“Yo creo que la vicecoordinadora ya dejó en clara su posición política, yo le creo o hago votos para cualquier otro militante de Morena”, añadió.

Sobre una posible rebelión en su bancada, que promovía su nombramiento como embajador a Nicaragua o Embajada de México en el Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte, Monreal Ávila consideró como “normal” dichas versiones.



“La bancada está bien, está unida, firme, más en estos momentos, en los que requiere de respaldo a la presidenta de México”, indicó.

Resaltó la asistencia de 236 de 253 diputados a la plenaria de Morena del viernes pasado, a diferencia del vacío que hubo en torno a su convocatoria de diciembre pasado.

“Algunos de ellos se disculparon porque tienen alguna intervención quirúrgica, o están en viaje oficial, o tuvieron algún problema familiar, pero en su mayoría están en muy buen ánimo y nosotros nos sentimos tranquilos, no hay ningún problema”, aseguró.

En cuanto a la minuta con 30 cambios a la reforma del Infonavit, que fue devuelta al Senado por la Cámara de Diputados este sábado 1 de febrero, dijo que “no hay sorpresas ni sentimientos encontrados”, por el choque tuvo con Adán Augusto López, líder de Morena en el Senado.

“Adán Augusto es un político profesional y es amigo mío, y no tiene por qué estorbar u obstaculizar la aprobación de esta ley, se los aseguro, una vez que nosotros la reenviemos modificada la minuta, (la entrevista se dio antes de ser votada en pro) ellos procederán a lo que crean conveniente, pero nos pondremos de acuerdo”, comentó. Propuesta de sumario.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) mencionó que “yo les envié por la vía económica, los documentos que contienen las modificaciones a la minuta que ellos aprobaron”.

“No hay problema ni tampoco sentimientos encontrados o que nos enfrenten porque ese es nuestro trabajo como cámara revisora”, enfatizó.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/3/hay-que-ser-leales-con-el-que-nos-dio-cobijo-dice-monreal-morenistas-que-buscan-crear-otro-partido-134143.html>